

Vos questions / nos réponses

M'informer

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/04/2012 19:06

Bonjour, sa va faire presque un mois que j'ai arrêtée de prendre du cannabis et j'aimerai savoir si on peut toujours trouver des substance dans mon sang ou dans mes urines ?

Mise en ligne le 23/04/2012

Bonjour,

Comme indiqué dans le "Tableau des durées de positivité des drogues" sur notre site, le cannabis est dépistable dans le sang pendant 24 heures et dans les urines jusqu'à 5 jours pour un fumeur occasionnel et 70 jours pour un fumeur régulier (plusieurs joints par semaine).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)